

Ressort: Vermischtes

Japan: Tote nach stärksten Schneefällen seit Jahrzehnten

Tokio, 16.02.2014, 13:12 Uhr

GDN - Nach den stärksten Schneefällen seit Jahrzehnten sind in Japan mindestens zwölf Menschen ums Leben gekommen. Über 800 weitere seien verletzt worden, berichten lokale Medien.

Aufgrund der Witterungsbedingungen hat es zahlreiche Verkehrsunfälle gegeben. Zudem gibt es massive Einschränkungen im öffentlichen Nah- sowie Flugverkehr. Nach Angaben des Energieversorgers TEPCO waren am Samstag fast 250.000 Haushalte ohne Strom. Bereits vor einer Woche waren aufgrund starker Schneefälle mindestens elf Menschen gestorben und über 1.000 verletzt worden. Das extreme Wetter sollte nach Angaben von Meteorologen noch das ganze Wochenende anhalten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30172/japan-tote-nach-staerksten-schneefaellen-seit-jahrzehnten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com